

Le paradis des randonneurs existe il se trouve au cœur de l'Auvergne pays des lacs et des volcans

Écrit par Default admin account
Lundi, 25 Juin 2012 17:37 -

Le département du Puy-de-Dôme est particulièrement riche dans ce domaine : la chaîne des Puys au nord-ouest, le massif du Sancy plus au Sud, offrent des parcours variés, adaptés aux randonneurs débutants comme aux plus aguerris. Plusieurs sentiers de grande randonnée passent d'ailleurs dans le département, notamment le GR 441, dont le tracé suit le tour de la chaîne des Puys, et le superbe GR 30, "Tour des volcans et lacs d'Auvergne", qui permet de découvrir pas moins de quinze lacs d'origine volcanique.

Consultez la source sur [Mieux-voyager.com](#): [Le paradis des randonneurs existe il se trouve au cœur de l'Auvergne pays des lacs et des volcans](#)